

EPD Zertifikat

Döllken Profiles Produkt erfolgreich EPD zertifiziert

Seit Januar 2024 halten wir nach ISO 14025:2006 and EN 15804:2012+A2:2019/AC:2021 für Döllken Profiles Sockelleisten ein EPD Zertifikat.

Ein EPD-Zertifikat (Environmental Product Declaration, auf Deutsch: Umweltproduktdeklaration) ist ein international anerkanntes Zertifikat, das transparente und vergleichbare Informationen über die Umweltauswirkungen von Produkten oder Dienstleistungen bereitstellt. EPDs basieren auf einer Lebenszyklusanalyse (Life Cycle Assessment, LCA) und geben Auskunft über verschiedene Umweltaspekte eines Produkts, wie beispielsweise den Energie- und Ressourcenverbrauch, Treibhausgasemissionen, Auswirkungen auf die Luft- und Wasserqualität und vieles mehr über den gesamten Lebenszyklus – von der Gewinnung der Rohstoffe über die Herstellung und Nutzung bis hin zur Entsorgung oder dem Recycling.

Die Erstellung einer EPD erfolgt nach der ISO 14025 (Typ III Umweltdeklarationen) und der EN 15804 im Bauwesen. Diese Normen definieren, wie die Daten zu sammeln, zu bewerten und darzustellen sind, um eine hohe Transparenz, Vergleichbarkeit und Glaubwürdigkeit zu gewährleisten. Ein unabhängiges Drittunternehmen überprüft die EPD, um ihre Konformität mit den relevanten Standards zu bestätigen.

Für weitere Informationen sprechen Sie uns gerne persönlich an.

Döllken Profiles GmbH
Industriestraße 1
DE-59199 Bönen
Germany

Kontakt:
Martin Ottow
Head of Material Development
martin.ottow@doellken-profiles.com

EPD certificate



Döllken Profiles product successfully EPD certified

Since January 2024, we have held an EPD certificate for Döllken Profiles skirtings in accordance with ISO 14025:2006 and EN 15804:2012+A2:2019/AC:2021.

An EPD certificate (Environmental Product Declaration) is an internationally recognized certificate that provides transparent and comparable information on the environmental impact of products or services. EPDs are based on a life cycle assessment (LCA) and provide information on various environmental aspects of a product, such as energy and resource consumption, greenhouse gas emissions, effects on air and water quality and much more over the entire life cycle - from the extraction of raw materials, through production and use, to disposal or recycling.

An EPD is prepared in accordance with ISO 14025 (Type III environmental declarations) and EN 15804 in the construction industry. These standards define how the data is to be collected, evaluated and presented in order to ensure a high level of transparency, comparability and credibility. An independent third-party company reviews the EPD to confirm its conformity with the relevant standards.

For further information, please contact us personally.

Döllken Profiles GmbH
Industriestraße 1
DE-59199 Bönen
Germany

contact:
Martin Ottow
Head of Material Development
martin.ottow@doellken-profiles.com